



## “Al rojo” en pantalla, frialdad fuera de cámaras

A pesar de la acalorada discusión que tuvieron en pantalla anoche — durante la transmisión de “En directo”, que conduce la periodista Carmen Gardeweg en Canal 11—, ni Ricardo Lagos, ni Jaime Guzmán se mostraron particularmente alterados durante las pausas comerciales.

En opinión de la conductora, a ninguno de los dos se les vio descontrolados, ni durante la discusión, ni después de ella. “Ambos tienen esa característica: discuten, pero son muy fríos para enojarse”.

Carmen Gardeweg señaló que apenas ocurrido el incidente, mientras se transmitía la franja de publicidad, hubo un silencio absoluto, muy tenso. Pero luego, “como venía la franja política y no se trataba de comerciales, los invitados pudieron

pararse y retocar el maquillaje. En ese momento se produjo una conversación, que más bien fue cuchicheo, pero sólo entre Zaldívar y Lagos, y entre Guzmán y Otero, pero no entre Lagos y Guzmán, los que ni siquiera intercambiaron una mirada, estando al lado”. Esto, naturalmente, produjo una situación tremendamente tensa.

Después de terminado el programa, según la periodista, Ricardo Lagos se fue de inmediato y Jaime Guzmán partió minutos después. Nadie se quedó a conversar, en circunstancias que la mayoría de las veces permanecen en el canal comentando las alternativas del capítulo, continúan las discusiones o bien se hacen chistes entre ellos.